



Regierungsratsbeschluss vom 23. Februar 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Konzepte für unsere Stadt

P155502

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Da ein Konzept als Arbeitsinstrument im Rahmen eines Projektes eingesetzt wird, gibt es so viele Konzepte wie die jeweiligen Projekte es verlangen. Die Informationen zu spezifischen Projekten und dem Verwaltungshandeln allgemein finden sich auf den jeweiligen Internetseiten des Kantons. Die Einwohnerinnen und Einwohner des Kantons Basel-Stadt haben unterschiedliche Möglichkeiten, sich aktiv einzubringen. Nebst formellen Mitwirkungsverfahren (Petition, Initiative, Referendum, Einsprachen bei Planaufgaben) formuliert der §55 der Kantonsverfassung die informelle Mitwirkung der Quartierbevölkerung.

